



# Sedena envió al Congreso una banda de guerra armada con fusiles FX-05, calibre 5.56 mm.



Los legisladores de Morena se lanzaron contra **Santiago Creel Miranda**, presidente de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**, por impedir el ingreso al recinto legislativo a la banda de guerra que envió Sedena, pues los soldados llegaron **armados con fusiles FX-05**.

Se trata del **fusil de asalto FX-05 Xiuhcóatl**, también llamado “**serpiente de fuego**”, con un calibre 5.56 x 45 mm. fabricado por el Ejército mexicano y posee una cadencia de fuego de 760 a 900 disparos por minuto. Debido a que la ley establece la **inviolabilidad del recinto del Congreso**, Creel decidió que los honores a la bandera, con motivo de la inauguración del segundo periodo ordinario de sesiones, se llevara a cabo en el vestíbulo de San Lázaro.

La senadora de **Morena**, **Citlalli Hernández** llamó “apátrida” al panista y dejó en claro el enojo de su bancada “por el desprecio a los símbolos y homenajes patrios por parte del presidente Santiago Creel. No permitió hacer honores a la bandera en el recinto”.

En respuesta, el presidente de la Mesa Directiva aclaró: “Senadora. La escolta venía armada con fusiles FX-05 calibre 5.56 mm. Para conciliar honores e inviolabilidad del recinto se determinó un protocolo que cumpliera ambas cosas. El amor a la patria empieza con el respeto a las leyes que usted y yo protestamos cumplir y hacer cumplir”.

Así, Creel Miranda explicó que impidió el ingreso de armas al Salón de Sesiones, porque la Ley así lo establece.

“Por más gritos y reclamos que reciba, mi compromiso con la Constitución es irrenunciable”, señaló el panista. Por su parte, el diputado panista, Jorge Triana explicó que “la banda de guerra que envió la SEDENA a la sesión de inicio de periodo legislativo en el Congreso, llegó ARMADA. La ley orgánica prohíbe el ingreso de armas al recinto”.



El reglamento de la Cámara de Diputados indica en la Sección Primera sobre las normas del recinto, se estipula que queda prohibido la entrada a cualquier persona armada y que el presidente tendrá las facultades de solicitar su salida, según el artículo 26 apartado 4.

De acuerdo con la Sedena, los uniformados de la escolta que se presentaron en San Lázaro contaban con uniformes completos que incluye la aportación de armas, pero estas **no están cargadas**.

Este lunes, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, criticó la postura de Santiago Creel y calificó el suceso en el Congreso como "politiquería". También desestimó el mensaje de Gabriel Quadri sobre un supuesto ensayo de golpe militar.

López Obrador adelantó que pronto Sedena enviará un informe sobre las armas portadas por sus elementos durante el acto de apertura, a petición de la Cámara de Diputados.

### El origen de la polémica

Al inaugurar la Sesión de Congreso General, el diputado Creel Miranda procedió a rendir honores a la Bandera Nacional en el vestíbulo del Salón de Sesiones, con la participación de la Banda de Guerra del Ejército y Fuerza Armada Mexicanos, mientras que los diputados y senadores de Morena exigían que el acto se celebrara al interior del recinto legislativo.

Santiago Creel precisó que los honores "a nuestro lábaro patrio se hicieron en el vestíbulo "porque los integrantes de la escolta están armados y en este Salón de Sesiones no pueden entrar armados; convenimos con la Secretaría de la Defensa Nacional el protocolo correspondiente para honrar a nuestra Bandera".

Precisó que como presidente del Congreso "no puedo permitir armas en este Salón de Sesiones que es un parlamento, que es una soberanía, el Congreso de la Unión al cual me debo".

Mientras tanto, en el Salón de Sesiones, los legisladores de ambas cámaras del Congreso procedieron a entonar el Himno Nacional Mexicano, con el acompañamiento de la Banda de Música del Ejército y las Fuerzas Aéreas Mexicanos, sin embargo, Morena reclamó a Creel no celebrar el acto dentro del recinto.

Ante los reclamos de Citlalli Hernández, el ex secretario de Trabajo, Javier Lozano, publicó un mensaje en Twitter para defender la postura de Creel Miranda y al mismo tiempo señaló: "La ignorancia de la senadora es apenas comparable con su falso patriotismo. Pero, claro, lo primero es halagar al Mesías Tropical. Tú muy bien Presidente".

[Sedena envió al Congreso una banda de guerra armada con fusiles FX-05, calibre 5.56 mm. - Infobae](#)